

学校だより

四中の風

令和5年度
第11号
R6.1.30
文責：校長
安達正治

二学期が始まりました

令和六年がスタートしてひと月が経とうとしています。インフルエンザの感染拡大防止のため、一クラスを学級閉鎖しましたが、始業式や生徒会の引継ぎ式などは、全校が一堂に会して行うことができ、昨年度までは状況が良い方向にかわってきていたことを実感しています。今後も必要な感染症対策をとりながら、教育活動を展開していくことを考えています。三年生では、年明けから高等学校等の入学試験が本格的に始まりました。それぞれが卒業後の進路に向けて進んでいます。皆さんの健闘を祈ります。

「二学期開始に当たって」

新年おめでとひじわこめす。今年の正月は家族や親せきの帰省など、コロナ禍前にじわこめす。新年の正月は家族や親せきの帰省など、かかったのではないかと思います。ただ、皆さんも知っているように、一月一日に石川県の能登地方を震源とする大きな地震があり、たくさんの人が亡くなったり、行方不明になったりするなど、大変な被害が出ていました。被害にあれた方々に心を寄せ、お見舞いする気持ちをもらひしょ。二月で今回の地震で亡くなられた方にみんなで黙とうをささげたいと思つます。

《黙とう》

災害に対する備えを私たち自身が意識することを念ね、私たち一人一人ができるじとを考え、実行するよう心に留めておきましょ。さて、今年度仕上げの3学期が始まります。気持ちを切り替え、学校生活や学習などに向かって欲しいと思います。

三年生はいよいよ自分が選んだ進路に向けた受験が本格的に始まります。健康に気を付けて、勉強の追い込みに入つてください。一年生の皆さん、今学期は生徒会を引き継ぐ学期になります。生徒会長、副会長、専門委員会の委員長を中心により長い学校づくりを進めていってください。一年生の皆さん、一年生の皆さんもですが、あとふた月ほどで三年生は卒業してしまいます。そして、四月になれば新入生が入学、学年が一つ上がりります。下級生から慕われるよ

うな先輩にならべ、各自の力を伸ばして欲しつと思つます。今のうちに三年生の頑張りを目に焼き付け、四中の歴史を皆さんができる限りしていく準備をしてください。色々な壁にぶつかり、不安な思いやつらい気持ちになつたりすることがあるかもしませんが、その時その時にできるじとに全力で取り組んで自分を伸ばしていってください。まだまだ寒さの厳しい冬ですが、春になれば植物が一斉に芽吹くようになります。皆さん一人一人春になった時、新たな芽が育つよう、力を蓄える意味ある冬になるとを願つて、二学期の始業式のお話とします。

生徒会の引継ぎ

一月十五日（月）に生徒会役員の任命式を行い、二学期末の選挙で選出された新会長・副会長に校長から任命書を手渡しました。続けて、生徒会引継ぎ式を行い、前会長より生徒会旗を、前副会長より腕章を手渡しました。そして、新生徒会長が以下のよつな力強い所信表明を行いました。

「新生徒会長の所信表明」（要旨）

まずは三年生の生徒会役員の方々、一年間、四中のために全力を尽くしてください、あります

がどうぞ」といました。引継ぎの資料を見て、

その大変さに驚きました。一つ一つの活動を難無くこなしていた先輩

の方の姿に深く尊敬の念を抱いております。新生徒会は一部の専門委員会を統合することによって、一つの専門委員会が担当する活動内容が増えますが、その分、責任感とやる気に満ち溢れています。これまでの活動を引き継ぐことはもちろんですが、新たな挑戦にも積極的に取り組みます。新生徒会が目指す学校は四中生にとって本当に必要な活動を行い、楽しく思い出が作れる学校です。委員会の活動を改善し、みなさんがより一層充実した学校生活を送ることができるようになります。



授業改善の取組について
一年生は修学旅行を中心に総合的な学習の時間に学習した内容を一年生に向け発表する活動を、一月二十四日（水）に体育祭で同じ色組になったクラスと一緒になつて行いました。修学旅行実行委員会の生徒から概要を説明した後、五グループに分かれポスターーション形式で一年生から一年生にプレゼンテーションしました。四中では異年生集団で学習する機会が少ないので、一年生が下級生によりわかり易い発表を工夫したり、上級生の説明やまとめ方を参考に一年生の学習に生かしたり、「一年生がお互いに良い刺激を受ける機会となりました。



また、児童生徒の英語力向上のため、小・中・

高等学校の連続性と系統性をもつた学習指導の在り方について、島根県教育委員会からの指定事業に古志原小、四中、松江南高で研究に取り組んでいます。一月二十六日（金）には四中で公開授業を行い、県内の英語学習担当者が五十名程参加しました。一年一組で「自分の『推し』を英語で紹介してA4Tにも好きになつてもらおう」という内容で、生徒同士が「推し」の紹介を発表し合い、アドバイスし合うことで学習を進めました。たくさんの方々の参観者がいる中でしたが、生徒たちは生き生きと活動していました。

て、二学期の学級委員や専門委員会の委員の任命も行つました。なお、任命された生徒会役員を表のよつし紹介します。
いよいよ、新しい生徒会がスタートしました。新役員の皆さんには、四中を引っ張るリーダーとして活躍されたいことを期待しています。

アンサンブルコンテスト 金賞一

去年十一月十一月（土）に大田市民会館におこし開催されたアンサンブルコンテスト島根県大会に、本校からも吹奏楽部員で編成した金管ハーモニカコンボがエントリーしました。一人一人の演奏技術がそのまま表れるアンサンブルは大変緊張を伴いますが、練習の成果を發揮して演奏しました。結果は、金賞を受賞しました。おめでとうございます！

ホームページ更新していきます

生徒たちの学校での様子などをホームページで発信しています。お時間がありましたら、是非ホームページにアクセスをお願いいたします。

HPのQRコード

